

Restauration : EAT SALAD

UNE SALADE TESTÉE POSITIVE À LA RÉUSSITE

Eat Salad a ouvert ses portes à Dijon le 12 septembre 2020 en pleine crise sanitaire. Malgré cela, c'est un succès. Nous avons interrogé Jean-Daniel et Marie Bortolussi dirigeants de la franchise située 5 Rue du Château rouge.

L'ouverture d'une activité pendant la pandémie

Jean Daniel ancien militaire de carrière à la retraite et Marie Bortolussi, gestionnaire des grands comptes à Galec (Leclerc) ont menés leur reconversion professionnelle dans la restauration. C'est Eat Salad qui les a séduits à se lancer dans ce nouveau projet : l'ouverture du premier bar à salade sur-mesure. La franchise Eat Salad suit les tendances actuelles : « le fast-food du mieux manger ». Celle-ci permet de

composer sa salade en fonction de ses goûts et ses envies avec des produits frais, de qualités mais également locaux. Son point fort est d'adapter les produits en fonction de la saisonnalité.

Réussir malgré la crise

L'univers de la restauration est l'un des domaines les plus impactés par la pandémie mondiale.

La franchise n'a pu exercer son activité que pendant un mois et demi sur place suite à l'annonce du second confinement. Les restrictions instaurées par le gouvernement les ont amenés à privilégier le click and collect ainsi que les livraisons via des plateformes. De plus ils ont opté pour la stratégie de maintenir la qualité des produits et du service en laissant à disposition l'intégralité de la carte ainsi qu'en conservant les mêmes horaires.

Une aventure qui a commencé depuis peu mais qui prouve leur réussite puisqu'ils ont décroché la 3^{ème} place du palmarès de Capital dans la catégorie bar à salade et restauration healthy.



La mascotte Eat Salad, à Dijon, Rue du château, en septembre 2020

Ils gardent le moral malgré tout

« Comment vous sentez-vous psychologiquement ? »

Marie Bortolussi : on n'est pas angoissé par la situation, nous sommes optimistes et rationnels par rapport à nos voisins qui eux ne peuvent pas exercer. Par ailleurs, notre situation financière nous permet de nous sentir serein. Cependant, nous sommes conscients de ne pas devoir relâcher nos efforts et de continuer à persévérer. Telle est la clef du succès.

Il n'est pas anodin d'entendre ce genre de propos en cette période. Eat Sald ne manque pas de ténacité ni de persévérance. Le début d'une longue route !

Maëlya, Samy, Souad, Audrey